

## Un debate que fué un traspies

### JAIME BLANCO prima sobre la economía

Durante estas últimas semanas se ha desarrollado en la Cámara de Diputados un largo y extenso debate. Si a alguien que desconociera los avatares de nuestra actual política se le preguntara como especie de acertitijo de qué creía él podrían haber tratado las Cortes en esta primera gran ocasión, lo más natural, dada la situación actual del país, sería que hubiera pensado en la angustiosa situación de nuestra economía, en el derrumbamiento de la Bolsa que arruina a tantos y tantos modestos inversores, en la galopante inflación que hace baldías todas las mejoras salariales que con harto trabajo para sus maltratadas economías van concediendo las empresas a sus trabajadores, y en que, o se sale rápida y decididamente de esta situación, o el derrumbamiento total de la economía, la ruina de millares de empresas y un paro impensable lo tenemos a la vuelta de la esquina.

Pues de nada de esto se ha tratado en dicho debate de las Cortes. Y sí en cambio, solicitado por el PSOE, de los incidentes de Santander, en los que durante una manifestación, en la que intervino la Fuerza Pública, intervino a su vez el Diputado socialista Jaime Blanco y fue golpeado, según las versiones dadas por la prensa diaria, por policías de paisano que intervenían en la represión de los citados incidentes.

Está bien y es lógico que el PSOE o cualquier otro partido defienda la inmunidad parlamentaria. Está bien que se preocupe de que si unos servidores del orden se han extralimitado, se instruya el oportuno expediente y, si procede, se les castigue adecuadamente. Pero eso, entendemos, es cuestión de juzgado de guardia. Porque siguiendo los comentarios leídos en los más distintos periódicos, en los que se censura la intervención de guardias vestidos de paisano, yo pienso que la intervención de Jaime Blanco, asimismo vestido de paisano y sin ningún distintivo especial que le identificara como diputado a simple vista, por más que él lo dijera de palabra, en aquellos momentos lo único que podía acarrearle es algún contratiempo. Hemos leído después que en El Alcázar se denuncia la condición de epiléptico de Jaime Blanco, condición que se ha aceptado si bien diciendo que lo fue de pequeño y que ahora se encuentra curado. En fin, que Jaime Blanco no actuó correctamente, aunque sus sentimientos fueran nobles y salió malparado. Hasta cierto punto, lógico.

Lo que no es lógico es que el PSOE, valiéndose de este incidente, haya perdido y hecho perder su tiempo a todos los diputados en un debate político, que ha sido censurado por toda la prensa casi en general. Que haya politizado una cuestión que no es política, soslayando en cambio los grandes y angustiosos temas nacionales que no admiten retraso. Que haya tratado de sacar de ella el fruto de la dimisión del Ministro Martín-Villa—¿por qué?— en lo que ni los comunistas les han acompañado.

En fin, que los golpes recibidos por Jaime Blanco, aparte de haberle hecho daño a él, le han hecho daño, por la manera de tratar el asunto, a su partido, porque ha dejado pasar una magnífica ocasión de llevar al Parlamento los temas que el país espera ver abordados y resueltos, o envías de solución urgentemente, mientras que el "tema Blanco" sólo ha servido para jugar a la política, cosa inadmisibles en estos momentos.

El PSOE y todos los demás, sobre todo quienes están en el poder, deben plantear ya mismo el gran debate sobre nuestra economía en crisis, sobre la inflación, sobre la reforma fiscal, sobre tantos y tantos temas graves, urgentes e inaplazables que parecen no correr prisa. Y cuando el pueblo vea que se encauzan pronto y debidamente, empezará a tener fe en los actuales políticos. Cosa más importante para ellos de lo que parece, porque las elecciones municipales están como quien dice a la vuelta de la esquina y, si se sigue así, pudiera haber sorpresas en dichas elecciones, porque el pueblo español está harto de palabrería y lo que quiere es hechos que avalen las palabras para saber si puede seguir confiando.

E.M.

## Cartas a "La Voz"

### LIBROS DE TEXTO

Sr. Director:

Para algo sirven los conflictos a nivel nacional. He podido observar que algunos colegios que otros años vendían directamente los libros a sus alumnos han dejado de hacerlo. Quiero decir que las cosas van tomando buen rumbo.

Ahora, naturalmente, los padres de familia tendremos que ir a comprar los libros de texto a las librerías—que son las que pagan tributación por tener abierto el negocio de venta de libros—; esperemos que estén preparadas para servir con eficiencia todo lo que precisemos. Sería una ironía que tras haber clamado tanto por una democratización en este sector de la vida ciudadana, nos encontráramos con unas estructuras librerías deficientes a la hora de la verdad.

De cualquier modo, temores aparte, algo está cambiando. Considero que debemos alegrarnos.

Aniceto SANCHEZ

### LAS CUENTAS CLARAS

Señor Director:

Se da la circunstancia que desde hace varias temporadas se organiza un campeonato local de fútbol, donde tienen cabida toda clase de jugadores y que patrocinan las casas comerciales con el consiguiente apoyo económico, empresa que es digna de mi mayor aplauso.

Para poder participar en el mismo es condición indispensable a la presentación de las fichas de los equipos que por cada uno se depositen a fondo "perdido" 5.000 pesetas, las mismas que conforme prevee el enunciado se pierden, sin que por parte de los componentes de la Junta de dicho campeonato local se dignen dar cuenta del destino que las mismas toman.

Según mi información, a los árbitros que intervienen en los partidos los pagan los equipos participantes y por si esto fuera poco los trofeos que se dan al final del mismo son donados por el Ayuntamiento y por casas comerciales.

Para mayor abundamiento he de decir que cuando hay partidos del campeonato local se abre una taquilla y de lo recaudado tan sólo hay que deducir los gastos del

taquillero que hace al mismo tiempo de portero.

Por todo lo expuesto y en beneficio del deporte local, sería conveniente que al final de cada temporada se dieran cuentas justificativas de los ingresos y gastos que ha habido en la temporada y de esta manera se evitarían los componentes de la Junta del campeonato local que existieran comentarios nada beneficiosos para los mismos.

Por otra parte le recomendaría que en la sección de deporte, todas las semanas se hiciera un pequeño comentario de la marcha del mismo, ya que esto estimularía a todo participante.

D.M. GOMEZ

### ¿DESTAPE...? ¡BUENO! PORNOGRAFIA, NO.

Señor Director:

He ido al teatro chino en estas ferias de San Mateo. No soy una puritana y sabía muy bien, o creía saber, qué tipo de espectáculo iba a ver. No me escandalizo por cuatro trapos que la gente se quite ni por cuatro frases soeces si vienen a cuento. En fin de cuentas el espectáculo se titulaba "Con ellas llegó el destape" y, más o menos, destape iba a ver.

Lo que ya me crispó un poco fue ver la brutalidad y bajeza con que se ha pasado a tratar las relaciones sexuales hombre mujer. Después de ver determinados espectáculos una debería pensar que son actos bajos y brutales, cuando, en realidad, son la expresión del amor humano, ni más ni menos. Y me entristece que estas cosas se envilezcan.

Además, no contentos con echar por tierra unas relaciones normales y bonitas, los actores pretendieron darnos gato por liebre, o sea decimos a las claras lo que ahora mola son las relaciones entre hombres y hombres, mujeres y mujeres.

Por mucha libertad que pretenda—y yo soy la primera en exigirla— no puedo ir más allá de lo que creo exige el buen gusto y el respeto a las normas establecidas en la sociedad en que vivimos.

María DIAZ

### BUSCO CUATRO HOMBRES

de 22 a 45 años, por ampliación de negocio, serios y comprometidos, con habilidad para tomar decisiones y dirigir personas.

Ingresos superiores a 70.000 ptas. mes. Interesados dirigirse al Hotel del Río los jueves de 6 a 8 de la tarde y los viernes de 11 a 1 y de 6 a 8.

Preguntar por Sr. Miravalles.

### Se necesita chica fija

Imprescindible sepa cocina

Mayor de 20 años.

Excelente sueldo

Avda. General Yagüe, 11.-1.º izq.

### Para mayores y chiquillos Agua de Zarquillos

(Declarada de Utilidad Pública)

Servicio a domicilio.-Telf. 80 02 92

## CONDUCTORES-TRANSPORTISTAS AGRICULTORES-INDUSTRIALES

# ORTIVAZ, S. L.

Se complace en anunciarles la  
próxima apertura de su

## ESTACION DE SERVICIO

para la venta de

**GASOLINA - GASOLEOS - ACEITES y ACCESORIOS**  
en carretera de Alcaudete, km. 69,700 entre Puente Nuevo y  
Cerámica NUEVA MENORA